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　豪雨災害と北部地区 台風の影響を受けた７月下旬の大雨と８月中旬の豪雨によ
り、市内北部地区において水の氾濫が起きたが、幸いにも人的
被害はなかった。市も早急な対応をしてくれたが、林道などは
現在も復旧待ちの状態であり、その下にある畑には土砂が流れ
込み、作物を作れる状況になっていない。また、以前から指摘
している不法残土の場所を見ると、７月に起きた熱海の土石流
災害を思い出すが、その後の対応はどうなっているのか以下伺
う。

今回の大雨で水の流れる道が変わったような気がする
が、国や静岡県と相談し対策を考えることはできない
か。

避難場所を学校ではなく、公民館や交流センターにで
きないか。

現在、北部地区各所で国が進める砂防工事が行われて
いる中で、先日の大雨には対応ができていないと聞いて
いる。今後、今回のような豪雨にも対応できる工事への
変更を申込みできないか伺う。

畑に流れ込んだ土砂は個人で撤去できる量ではないた
め、救済措置を考えることはできないか。また、北部地
区に不法投棄された残土について、今後どう対処するの
か伺う。

新型コロナウイルス
感染症第６波に対する
備えを考える

国の感染者数を表したグラフを見ると、第５波も収束しつつ
あるが、４から５か月おきに感染者数のピークが起きている。
次に来る感染者数のピークを抑えるために、どのようなことを
考えているか以下伺う。
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特例承認された抗体カクテル療法など新しい治療方法
が注目されているが、市内の医療機関で取扱いが可能に
なるのはいつになるのか伺う。

家庭内で家族全員が感染者となり自宅療養となった場
合、どのような指示が出されるのか伺う。

新たに緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が発令さ
れた場合、我が富士宮市に県外から訪れる観光客に対
し、どのような指導を行っていくのか伺う。


